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Einfache Anfrage Hoare-St.Gallen vom 6. Juni 2011  

 

 

Lebensraumvielfalt im Wald 
 

 

Schriftliche Antwort der Regierung vom 16. August 2011 

 

 

Susanne Hoare-St.Gallen erkundigt sich in ihrer Einfachen Anfrage vom 6. Juni 2011, wann  

der Bericht auf das Postulat 43.06.08 «Handlungsfelder im Bereich der Biodiversität» in den 

Kantonsrat komme. 

 

Die Regierung antwortet wie folgt: 

 

Das Postulat mit dem Titel «Kantonale Förderung der Biodiversität im Wald» ist fertiggestellt und 

wird dem Kantonsrat auf die Septembersession 2011 hin zugestellt. 

 

Die Erarbeitung des Berichtes brauchte einige Zeit, da die Auswirkungen der Neugestaltung des 

Finanzausgleichs und der Aufgabenteilung zwischen Bund und Kantonen (NFA) und die im Jahr 

2008 von den eidgenössischen Räten abgelehnte Revision der Waldgesetzgebung des Bundes 

erst verzögert abschätzbar wurden. Der Bericht musste auch durch die stete Weiterentwicklung 

der Biodiversitätsstrategie des Bundes immer wieder angepasst werden. 
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